

社会貢献活動

野球少年の大きな夢への挑戦を支援！

第2回いなげや・ジュニア野球教室開催！-日本ハム(株)様協賛-



立川市少年野球連盟所属選手と指導者・ボランティア参加者との記念撮影！



守備指導を受ける選手たち



女子選手もたくさん参加してくれました

平成28年9月24日(土)、「いなげやジュニア野球教室」が開催されました。日本ハムグループ様の協賛をいただき、立川市少年野球連盟所属の選手86名と指導者が参加され盛大に行われました。

指導者には元プロ野球選手で、現在は「北海道日本ハムファイターズベースボールアカデミー」所属の立石・牧谷両コーチをお招きし、野球の基礎や実技指導をはじめ、前向きな姿勢を持つことの大切さなどを指導していただきました。各チームの指導者も両コーチの指導方法を間近で体験し、今後の指導に役立つと感心しておりました。

野球教室では、バッテリーと野手に分かれての実技指導・バッティング指導等を行い、閉会式では少年野球連盟様に野球ボールの贈呈をさせていただきました。最後には各チームごとにコーチとの記念撮影も行い、子どもたちをはじめ大人も思い出に残る充実した一日となりました。

- 日時 平成28年9月24日(土)9時～12時
- 場所 「立川市柴崎体育館」(東京都立川市柴崎町6-15-9)
- 参加者 日本ハムグループ有志社員含め 総勢165名
- 主催：(株)いなげや 協賛：日本ハム(株) 後援：立川少年野球連盟・立川市教育委員会

